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Ein Abstieg wäre dennoch ein gravierender Rückschritt.

Zitat Masta Bader: "Immer nur rauf und runter, da kann sich nichts entwickeln."

Es gibt auch Bespiele wie den FCK, Bochum oder eben 1860; wenn es mit dem direkten
Wiederaufstieg nichts wird und man einige Jahre in dieser Schweineliga hängen bleibt, ist die
vorher mühsam aufgebaute finanzielle Basis schneller aufgebraucht als man denken kann.
Dann wird es auch von Jahr zu Jahr schwieriger, wieder hochzukommen. Die wirtschaftliche
Schere zwischen 1.Liga und 2. wird sich in Zukunft immer weiter öffnen.
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